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NOM et Prénom du doctorant ou de la doctorante :
Last and first name of the doctoral student
NOM et Prénom du directeur ou de la directrice de thèse :
Last and first name of the thesis director
Nom et label du laboratoire : 
Laboratory name and label
Sujet de la thèse : 
Thesis subject
Mots clés du domaine de recherche : 
Key words of the research field

	
	NOM 
last name
	Prénom
first name
	Laboratoire
laboratory
	e-mail

	Mots clés du domaine de recherche
Key words of the research field

	Expert externe 1
External expert 1

	
	
	
	
	

	Expert externe 2 
External expert 2
(facultatif / optional)
	
	
	
	
	

	Membre non spécialiste
Non-specialist member
	
	
	
	
	




Date envisagée pour la réunion du CSI1 (si elle est connue) : 
Proposed date of the CSI1 meeting (if known)



RAPPEL REGLEMENTAIRE/ REGULATORY REMINDER:

Tous les experts proposés doivent être externes au laboratoire/institut dans lequel le doctorant ou la doctorante fait son doctorat. Il ne peut s’agir de collaborateurs du directeur ou de la directrice de thèse et d’une manière générale sa participation n’entraîne aucun lien d’intérêt ni avec le ou la doctorant.e ni avec le ou la directeur.trice de thèse (à vérifier sur le « questionnaire autoevaluation liens »)
The proposed experts must be external to the laboratory and institute in which the doctoral student is doing his/her doctorate. They cannot be collaborators of the thesis director and, in general, their participation should be free of potential conflicts of interest with both the doctoral student and the thesis director (to be checked on the " questionnaire autoevaluation liens  ")
Les membres du CSI pourront éventuellement participer au Jury de thèse en tant qu’examinateurs ou examinatrices, mais pas en tant que rapporteurs ou rapportrices.
CSI members may participate in the thesis jury as examiners, but not as reviewers.
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